

m Sommer 2007 startete ein einzigartiges Projekt der Universität Wien und des Tiergartens Schönbrunn, als beschlossen wurde, tropische Winkerfrösche in den Wiener Zoo zu holen. Die Arbeitsgruppe der Abteilung für Evolutionsbiologie unter der Leitung von Prof. Dr. Walter HÖDL beschäftigt sich seit langem mit der optischen Kommunikation von Fröschen. Die Zusammenarbeit mit dem Tiergarten Schönbrunn, der sowohl Artenschutz- als auch Forschungsprojekte durchführt, lag auf der Hand. Dank Prof. Dr. Ulmar Grafe von der Universität Brunei gelang es, eine Genehmigung für die Ausfuhr von zwei Winkerfroscharten aus Borneo zu bekommen. Ebenso ausschlaggebend war, dass die Weltnaturschutzorganisation (IUCN) und der Weltzooverband (WAZA) das Jahr 2008 als internationales "Jahr des Frosches (Year of the Frog)" ausgerufen hatten und finanzielle Unterstützung durch den Verein der Freunde des Tiergartens Schönbrunn und den österreichischen Wissenschaftsfonds (AP22069) erfolgte.

